

INFORME DE COMISIÓN

Jefe inmediato: Ing. Maricela Gonzalez Martinez

Fecha de Elaboración: 24 de julio del 2020

Consecutivo por Área: E08-0116

Delegación: Chihuahua

Área de Adscripción: Subdelegación de Recursos Naturales

Comisionado:	<u>ALTAMIRANO</u>	<u>MORALES</u>	<u>FRANCISCO JAVIER</u>
	Apellido Paterno	Apellido Materno	Nombre (s)

Periodo: 14 al 15 de julio del 2020.

Lugar: Interior del Municipio de Bocoyna, Chih.

Objeto de la Comisión: Atender y realizar verificación de acatamiento de las medidas ordenadas por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente en la Barrancas del Cobre, ubicadas en el Municipio de Bocoyna, Chih.

SINTESIS: Martes 14 de julio del 2020 - Me dirigí al Municipio de Bocoyna, Chih., para entrevistarnos con personal de las obras del aeropuerto de Creel y del Parque de Aventura Barranca del Cobre, para presentar ordenes de inspección e identificarme y explicarles que se llevara visita de verificación de las medidas ordenadas por parte de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente el aeropuerto de Creel, y de un área incendiada en el área conocida como del Parque de Aventura Barranca del Cobre, en la que me dirigí a esta última primero, en la que se llevo visita de inspección en la que se levanto acta no. No. **CI0048RN2020**, en materia de forestal, observandose vestigios de fuego y contandose con un presunto; posteriormente me dirigí al área del aeropuerto de Creel, en la que se llevo a cabo visita de verificación de acatamiento de las medidas ordenadas por PROFEPA, en la que se levanto acta de inspección No. **CI0230RN2013VR001**, en materia forestal, en la que se evidencio: en las que se visitaron cuatro áreas como son: aeropuerto, San Elias (cerro de las antenas), cusarare (mesa del gato) y Creel (mesa de recayna), donde se observaron que se realizaron trabajos de reforestación y conservación de suelo; y posteriormente el Miercoles 15 de julio del 2010, se llevo a cabo otra visita, en la o acta de inspección No. **CI0230RN2013VR001**, en materia forestal, en la que se verifico materia prima forestal maderable, en estado de resguardo, y su estado fisico, en la que se evidencio que no se encuentra el total de la madera en trozas en cantidad y en volumen en el lugar donde devia estar; al terminar nos retirarme del lugar, trasladandome de regreso con rumbo a la Cd. de Chihuahua, a las instalaciones de la PROFEPA, en la Cd. de Chihuahua, Chih.

Conclusión: Se dio cumplimiento el oficio de comision ya que se visito dos áreas el aeropuerto de Creel y el Parque de Aventura Barranca del Cobre y se recabo información para levantar actas de inspección y verificación de medidas, las tres en materia forestal, estas visitas localizadas dos al interior del municipio de Bocoyna, Chih., y una al interior del municipio de Urique, Chih.

Contribución: Con estas acciones se busca incidir en la disminución de los ilícitos sobre los recursos naturales.

Atentamente


Ing. Francisco Javier Altamirano Morales
Comisionado


Ing. Maricela Gonzalez Martinez
Jefe Inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso de lo contrario.